

Procès-verbal décisionnel du Congrès du PSN
Vendredi, 21. Septembre 2018 à 19 h 30
Colombier, Espace polyvalent du Collège des Mûriers

1. Mots de bienvenue par les autorités communales Grégory Jacquet et par le président de la section J.-F. Kuenzi
2. Allocution de la présidente, Florence Nater
3. Elections

Six assesseures au comité cantonal : les candidates Annie Clerc, Matthieu Béguelin, Romain Dubois, Maximilien Ignoto, Natalia Orsetti, Nathalie Ebner Cottet sont élues par acclamation.

Commission financière : Les deux membres candidates (Philippe Loup a déjà été élu), Marie-France Matter et Martial Debély sont élues par acclamation.

Six déléguées à l'AD : Les six candidates pour les déléguées du PSN aux Assemblées des déléguées du PS suisse, Silvia Locatelli, Luc Rochat, Matthieu Béguelin, Pauline Schneider, Natalia Orsetti, Claude Brosy sont élues par acclamation.

Les trois suppléantes à l'AD : Loyse est candidate comme suppléantes et élue par acclamation, les deux autres suppléantes seront élues au Congrès du 24 novembre, avis aux intéressées.

Commission électorale : Monika Dusong, Jean-Claude Porret, Thierry Rothen, candidats sont élues par acclamation.

Antoine de Montmollin annonce sa démission de la vice-présidence du PSN car il a été élu président de la section de Neuchâtel. L'appel à candidatures est lancé et l'élection aura lieu au Congrès du 24 novembre 2018.

4. La pauvreté dans le canton de Neuchâtel avec

Martine Kurth, secrétaire générale de l'Artias

Hubert Péquignot, directeur de Caritas

Jean-Nat Karakash, conseiller d'État

Résumé de leur exposé dans le communiqué de presse.

5. Divers
Pas de divers